

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN REHABILITASI RUANG PERPUSTAKAAN SMP NEGERI 15 SURAKARTA (DAU PENDIDIKAN)

Jenis pekerjaan utama atau pendukung dalam pelaksanaan pekerjaan rehabilitasi ruang perpustakaan SMP Negeri 15 Surakarta (DAU Pendidikan) adalah sebagai berikut :

NO	URAIAN PEKERJAAN
A	<p>SMKK</p> <p>Pekerjaan SMKK merupakan penyediaan peralatan keselamatan kerja yang harus dipenuhi dan dilaksanakan pemakaiannya dalam rangka menjamin keselamatan pekerja.</p>
B	<p>PEKERJAAN PERSIAPAN</p> <p>Pekerjaan Persiapan ini meliputi pekerjaan pembersihan lokasi pekerjaan, melakukan uitzet, pemasangan papan nama dan pekerjaan bongkaran yang meliputi menurunkan genteng, usuk dan atap genteng, dan pembongkaran plafond. Bongkaran pada rehabilitasi ini menitik beratkan pada penggantian atap dan plafond. Sehingga atap dan plafond ruang existing yang ada sekarang harus dibongkar dan diperbaiki menurut perencanaan yang ada. Karena material genteng tanah liat yang lama dipakai kembali, diharapkan pada saat pembongkaran harus benar-benar hati-hati agar tidak pecah dan jatuh merusak keramik ruang kelas yang sudah ada. Diharapkan lokasi pekerjaan baik kebersihan sebelum dan sesudah proyek berjalan dapat dijaga dengan baik.</p>
C	<p>PEKERJAAN PENGECATAN</p> <p>Pekerjaan pengecatan antara lain untuk pengecatan plafond, lisplank dan kusen jendela dan pintu.</p>
D	<p>PEKERJAAN PLAFOND</p> <p>Pekerjaan plafond dilakukan untuk mengganti plafond baik penutup dan rangka yang telah dibongkar. Material plafond adalah rangka holo dan gypsum board yang finishing dengan cat. Untuk outline plafond dipasang list profil yang ber bahan dari gypsum.</p>
E	<p>PEKERJAAN ATAP</p> <p>Pekerjaan Atap merupakan pekerjaan utama pada rehabilitasi ini yang meliputi pemasangan bata merah di gunungan untuk peninggian atap, penggantian struktur kuda – kuda, gording, usuk dan reng, talang dan memasang penutup genteng tanah liat kembali seperti semula. Pemasangan talang diperlukan untuk pertemuan bangunan perpustakaan dengan bangunan aula. Pembuatan konsol menggunakan CNP double dan baja ringan diperlukan untuk pendukung struktur atap di lorong antara bangunan perpustakaan dan bangunan aula.</p>

NO	URAIAN PEKERJAAN
H	PEKERJAAN LISTRIK Pekerjaan listrik ini dilakukan untuk mengganti instalasi titik lampu yang lama, yang rusak karena dilakukan pembongkaran serta pemasangan lampu downlight 10 Watt.